

L'Historien de La Havane reçoit le Titre de Docteur Honoris Causa en Relations Internationales



La Havane, 15 février (RHC)- L'Historien de la Ville de La Havane ,Eusebio Leal, s'est vu remettre le titre de Docteur Honoris Causa en Relations Internationales en raison de ses liens avec la défense de la politique extérieure de la Révolution Cubaine depuis 1967.

Cet intellectuel cubain a reçu la distinction des mains de la directrice de l'ISRI, Institut Supérieur des Relations Internationales , Isabel Allende, au cours d'une cérémonie émouvante à laquelle ont assisté le président cubain Miguel Díaz-Canel et le ministre cubain des Affaires étrangères Bruno Rodríguez.

Donnant lecture du document en vertu duquel ce titre a été décerné à Eusebio Leal, Isabel Allende a mis en exergue le travail réalisé par ce dernier dans la promotion inlassable de la connaissance de l'histoire,

de la culture et des valeurs du peuple cubain et en tant que porte-parole du choix ferme des habitants de l'île de lutter pour l'indépendance et pour la souveraineté pleines ainsi que pour la justice sociale.

Elle a souligné le rôle d'Eusebio Leal dans la diffusion à l'étranger des objectifs de la Révolution, de son leader historique Fidel Castro et de sa défense du patrimoine et des valeurs du projet socialiste que défend la plus grande des Antilles.

Pour sa part, Abel Prieto, assesseur du président cubain a signalé :

« Il est difficile d'imaginer quelle nouvelle distinction mériterait cet homme si spécial, si lumineux, avec une œuvre extraordinaire et voici la distinction qui manquait, ce titre proposé par l'Institut Supérieur des Relations Internationales Raúl Roa, un titre très mérité par Eusebio et c'est qu'aujourd'hui on remet un prix à une figure de notre culture qui a réalisé un travail colossal en défense de la Révolution Cubaine dans toutes les régions du monde ».

Eusebio Leal a reçu le titre accompagné d'un bouquet de fleurs blanches dont il a dit :

« J'ai voulu, avec une gratitude sincère et véritable, déposer ces fleurs au pied du drapeau glorieux de Cuba comme un symbole de gratitude à notre mère très aimante envers laquelle nous sommes tous redevables et que nous devons tous honorer et que nous devons prier de nous excuser pour toutes nos erreurs et égarements , tout au long d'une vie qui devient déjà longue mais qui a été une vie dédiée à la recherche des connaissances et consacrée à son service ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/183598-lhistorien-de-la-havane-recoit-le-titre-de-docteur-honoris-causa-en-relations-internationales>



Radio Habana Cuba